

MEMORIA JUNTA EJECUTIVA

CORPORACIÓN IGLESIA ALIANZA CRISTIANA Y MISIONERA

DE: Junta Ejecutiva de la Corporación Iglesia Alianza Cristiana y Misionera.

A: Junta General de la Corporación Iglesia Alianza Cristiana y Misionera.

Por la presente, venimos a dar cuenta de las actividades que están bajo el resguardo de nuestra Corporación Iglesia Alianza Cristiana y Misionera del año 2022, las que han estado bajo la guía de la Junta Ejecutiva que hoy finaliza sus actividades del período 2020-2022.

- Presidente : Carlos Flores Hernández.
- Vicepresidente: Miguel Rivera Rodríguez
- Secretario: José Cárcamo Mardones.
- Tesorero: Sergio Olivares Matamala.
- Consejero: Luis Segovia Godoy
- Consejero: Hernán Zapata Cuevas
- Consejera: Zadia Arriagada Betancourt.

Sesiones de la Junta Ejecutiva

Cada vez, la Junta Ejecutiva, según consta en actas de ésta, ha tratado las situaciones correspondientes a la Corporación, sea asuntos bancarios, situaciones vinculadas al Hogar de Menores y propiedades. Estas sesiones han sido realizadas con la totalidad de los miembros.

Necesidad de la continuidad de la Corporación. De acuerdo con la marcha de situaciones vigentes en lo que respecta a traspaso de propiedades, préstamos bancarios y convenios con el Estado para la atención de niños, en Escuelas y Hogar La Granja, se hace necesario mantener la actividad jurídica de nuestra Corporación. Especialmente, en lo que respecta a lo relativo a las propiedades (terrenos que, en caso de pasar a otra Instancia, significan altos costos financieros)

Hogar de Menores - La Granja

El trabajo de este ministerio siempre tiene variantes sorpresivas, sea por la poca estabilidad del personal, por la conducta de las internas, por el entorno social donde nos encontramos o por las directrices del Estado. En lo relativo a lo último, al cierre de la entidad SENAME, se ha creado otra llamada MEJOR NIÑEZ, ese cambio ha significado lograr un reconocimiento de éste. Este proceso significó la

entrega de una gran cantidad de documentación y entrevista. A la fecha tenemos la información que hemos sido aceptados como institución cooperativa.

La vulnerabilidad del trabajo provoca que el personal esté en constante tensión. Los protocolos establecidos para las cuidadoras son de alto nivel y control; debido a ello, a la mínima situación de un mal proceso, se ponen en acción esas medidas. Por esto, en el año se ha debido desvincular a muchas personas y otras han renunciado a poco tiempo de iniciar actividades. Todo el personal está a nivel de contratos laborales, labor que realiza nuestro administrador Alejandro Farias, con la asesoría legal del abogado Alejandro Zúñiga.

No existe ningún costo para los beneficiarios.

El cupo vigente de beneficiarios es de 40 niñas, los que se mantuvieron completos para los años 2022 y 2023.

Los beneficiarios de la Corporación Iglesia Alianza Cristiana y Misionera son niñas y adolescentes derivadas por Tribunales de Familia, en virtud de los convenios suscritos entre la Corporación y el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia (Mejor Niñez - Ex SENAME). Así, las niñas y adolescentes son recibidas en el Hogar de Niñas La Granja, perteneciente a la Corporación, por el tiempo que determinen los Tribunales de Familia, el cual es informado a la Corporación por Mejor Niñez, por lo cual sí existe un proceso de selección, pero que no es realizado por la Corporación, sino directamente por las entidades indicadas (Tribunales de Familia y Mejor Niñez). Una vez que las niñas y adolescentes son derivadas por Tribunales de Familia y Mejor Niñez, son recibidas en el Hogar de Niñas, sin más requisitos internos.

La dirección está bajo Viviana Navarro, más la asesoría del consejo de Hogar de Menores, dirigido por el hermano Sergio Olivares Matamala y otras profesionales. Agradecemos el trabajo permanente, desinteresado y voluntario del consejo.

Como Junta Ejecutiva comprometemos el cuidado y marcha de la Corporación, según lo establecen los Estatutos de esta. El Señor nos ayude en esto.

Por Junta Ejecutiva,

INFORME HOGAR LA GRANJA

INFORME HOGAR DE NIÑAS LA GRANJA

A LA JUNTA GENERAL 2023

CORPORACIÓN IGLESIA ALIANZA CRISTIANA Y MISIONERA

Estimados hermanos de la Iglesia Nacional, les saludo fraternalmente en Cristo, esperando que nuestro Padre les esté bendiciendo grandemente.

Por lo sucedido el año 2022 estamos muy agradecidas de Dios por sus bendiciones, por sus cuidados, ha sido un año de transición, desde un estado de pandemia a una normalidad algo diferente aún, pero siempre confiadas del Señor, de su fidelidad, que traspasa barreras y que vemos en ustedes, la Iglesia Nacional, que nos ha bendecido y cuidado con sus oraciones, ofrendas y más.

Durante el año 2022, hemos seguimos atendiendo 40 niñas y adolescentes, de entre 5 y 17 años de edad, a quienes debemos proporcionar cuidado integral (alimento, vestuario, educación, salud, recreación, etc.), el cual incluye también la protección, de ahí se desprende uno de los principales objetivos, que es lograr la restitución del derecho a vivir en familia de cada una, y el equipo que realiza este trabajo lo conformamos 35 personas, entre ellos, educadoras, psicólogas, trabajadoras sociales, encargada de educación, terapeuta ocupacional, técnico social, encargada de salud, auxiliares, manipuladoras de alimentos y personal administrativo.

Otro principal y gran objetivo del Hogar es presentar el Evangelio a cada niña, familia y trabajador, y es así como iniciamos el año 2022 con tremenda bendición, que fue el bautismo de 5 adolescentes y 1 trabajadora, y también la presentación de un pequeño, hijo de una trabajadora, agradecemos al pastor Jaime Huenchul, de la Iglesia ACyM de San Bernardo, quien ofició la ceremonia.

Y a inicios de este año 2023, por segundo año consecutivo volvimos a realizar bautismos, esta vez fueron 4 adolescentes, lo que habla de que uno de nuestros objetivos más Importante se está cumpliendo, entregar la palabra de Dios sigue siendo prioridad para nuestro Hogar, y de la mano de la capellán del Hogar, nuestra hermana Marta Quintrel se siguen realizando devocionales por casita; celebración y conmemoración en fechas importantes con enfoque cristiano; recepción de visitas en base a un protocolo que delinea el actuar de los colaboradores externos.

En cuanto al ámbito técnico el trabajo se ha desarrollado bajo exigentes estándares del nuevo Servicio de Protección Especializada de la niñez y adolescencia (Mejor Niñez), durante el año 2022 se contrató una asesoría para poder cumplir con la

acreditación que se envió para poder seguir funcionando como colaborador, ahora del nuevo Servicio por la infancia.

A la fecha de este informe aún no se cuenta con el resultado de ese proceso.

A modo de novedad, este año hemos iniciado un trabajo en el área de participación de las niñas, en conjunto con los encargados de Mejor Niñez de esta temática, todo esto a cargo de la Terapeuta ocupacional del Hogar. Esto permite a las niñas tener espacios de opinión,

tener delegadas representantes, participar de encuentros con otros niños y adolescentes de otros hogares, entre otras actividades.

Durante el año estuvimos también trabajando con Mejor Niñez en la temática de ESCNNA

(Explotación Sexual y Comercial de Niños, Niñas y Adolescentes), ya que efectivamente muchos hogares tienen adolescentes en esta problemática, se realiza este trabajo para la prevención y el abordaje del delito, y así poder detectar y denunciar las redes que existen en el territorio.

Otra transición que tuvimos este año, fue el regreso al sistema escolar presencial, esto fue todo un desafío, ya que las niñas y adolescentes tuvieron problemas para adaptarse, pero finalmente gracias a Dios, todas nuestras niñas con asistencia regular, pasaron de curso, en esta área realizó un gran trabajo, la encargada de educación, la hermana Evelyn Salgado.

A pesar de ser un año muy difícil desde lo económico, hemos podido realizar mejoras en la infraestructura, como: la adquisición de aires acondicionados para todas las casitas en uso, el calor intenso y el invierno que se avecina han hecho que esto sea una necesidad importante. También se pudo cambiar el techo del quincho, canalizar la acequia trasera, Cambiar cerco que separa la acequia trasera, cambiar vidrios por unos más resistentes, botar muchos escombros y basura que estaba acumulada en el Hogar, entre otras mejoras. Todo esto se ha podido cubrir gracias a las ofrendas de la Iglesia Nacional, les agradecemos enormemente:

En el transcurso del año, también pudimos tener variados espacios de autocuidado con los trabajadores del Hogar, para quienes ha sido muy exigente y sobre cargado el año, debido a las exigencias de Mejor Niñez, las problemáticas que están rodeando a las niñas, la dificultad de un sistema intersectorial que no da respuestas a las necesidades reales de nuestras niñas, pero a pesar de esto, agradecemos a Dios porque tenemos un equipo humano comprometido, esforzado y responsable, y esperamos seguir contando con ellos, y les pedimos sus oraciones por esto.

Otras visitas que recibimos, y de las cuales estamos muy agradecidos, podemos mencionar a pastor/misionero Eliel Isla, Jucum, Directora Casa Esperanza y

Misioneros Visión Por Chile, World Visión, Cominity Church, Pastor Miguel Ángel Rivera y Misiones Bob Loker y Devora Ramírez, pastor Jaime Salgado y Hno. Patricio Retamal por Dismet, Ha. Pamela Villalobos por UFA Nacional, pastor presidente Iván Flores y Hno. Sergio Olivares por Junta Ejecutiva, pastor Ricardo Vásquez y esposa Ruth Chávez por Iglesia de Renaca, pastora Ximena Pacheco con UFA Iglesia Valparaiso.

Y en cuanto a las Iglesias ACYM, muchas nos han ayudado de distintas formas, estamos muy agradecidos; como Freire, Quilpué, San Joaquín, Maipú, La Cisterna, Quilicura, Chicureo, Las Condes, San Bernardo, La Pintana, La Florida, Padre Hurtado, Quepe, Peñalolén, entre otras.

A pesar de que ha sido un año complejo, porque el país está cambiando mucho, y así también su niñez y adolescencia, lo que genera que haya muchas preocupaciones, cuidados y precauciones que debemos tomar, aun así, estamos felices porque nunca hemos visto que Dios nos abandone, de una u otra forma el nos bendice, y agradecemos las fuerzas diarias que nos da para continuar la misión.

Para concluir, quisiera desearles un excelente año 2023, que cada Iglesia sea bendecida, que cada hermano sea abrazado por el Señor, y sea suplida su necesidad, es mi oración para con ustedes.

Bendiciones y muchas gracias,

Saluda,

Viviana Navarro Riveros

INFORME DE CAPELLANÍA HOGAR DE NIÑAS LA GRANTA

Un saludo cordial a cada uno de ustedes, Junta Ejecutiva, pastores y hermanos. Agradezco a cada uno de ustedes por sus constantes muestras de preocupación por nuestro Hogar de Niñas La Granja, al estar orando y visitando nuestra Residencia.

Me es muy grato compartirles el trabajo que hasta el momento se realiza con las niñas, primero, nuestros devocionales tanto con las niñas y personal de oficina y con cada casa de forma semanal.

También con mucho gozo puedo comentarles, que celebramos por segunda vez nuestra ceremonia de bautismos a 4 de nuestras niñas, dicha ceremonia estuvo a cargo del pastor Jaime Huenchul y la colaboración de nuestro tío contador y hermano en la fe, Rubén Brizuela, nos alegramos de ver que las niñas poco a poco van comprendiendo y recibiendo las enseñanzas de la Palabra de Dios.

También durante este tiempo, las niñas han recibido cursos y talleres de costuras, tejidos y otros, lo que les ha motivado mucho a aprender y realizar diversas labores.

Agradezco a todos quienes se han hecho parte de nuestro hogar de una u otra manera, orando, visitando, enviando ofrendas, regalos y colaborando muchas veces de manera anónima.

Y especialmente agradecemos a la UFA Nacional, que nos han permitido participar de las Jornadas de Oración nacional, que nos han ofrendado para continuar con talleres de manualidades y costura con las niñas, que les encanta, también a las UFAs locales que nos entregan su ofrenda anual, y a todas, porque sabemos que siempre nos tienen en sus oraciones.

Bendiciones su hermana,

Marta Quintrel Salinas

Capellán del Hogar de Niñas La Granja